

Breitband

hesbis in neuer Version

[06.02.2012] Die neueste Version des hessischen Breitband-Informationssystems hesbis soll Kommunen und Unternehmen eine gezielte Planung ermöglichen.

Das hessische Breitband-Informationssystem hesbis ist in Version 1.5 vorgestellt worden. Das neue Release bietet nach Angaben des Hessischen Ministeriums für Wirtschaft, Verkehr und Landesentwicklung unter anderem eine News-Funktion, die Nutzer über neue Entwicklungen informiert. Ebenso verfügt hesbis nun über eine Schnittstelle zum Breitband-Atlas des Bundeswirtschaftsministeriums. Damit erlaube das Breitband-Informationssystem allen relevanten Stakeholdern ein Optimum an Kommunikation und Koordination ihrer Bemühungen, denn es mache sichtbar, wo Bedarf bestehe und wo Synergien beim Ausbau genutzt werden können. Im Rahmen der CeBIT 2012 (6. bis 10. März 2012, Hannover) soll die neue und in dieser Form europaweit bislang einzigartige 3D-Version von hesbis präsentiert werden.

(cs)

Stichwörter: Breitband, Hessen, hesbis, CeBIT 2012